



須留が峰

令和5年度
No.16

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>



令和5年10月13日 発行



キンモクセイの香りとともに

ドローンが山を越えて荷物を持って飛来したあの感動の9月28日以降も何かとチャレンジが続いている養父中学校。各運動部の新人戦はもちろんのこと、美術の授業で、10月5日(木)には2年生がデザイナーの余根田 直樹さんによる「動物人間」を描く活動に、続く6日(金)には1年生が神戸新聞広谷大屋専売所の長島 敏行さんによる「新聞バッグづくり」に取り組みました。そして、先日11日(水)には、全校生が「校内マラソン大会」に挑みました。

校舎内を歩いていると、どこからかキンモクセイの香りがしてきます。いつの間にか、校舎中庭のキンモクセイの木に花が咲いていました。もうすっかり秋です。生徒の中には、学生服の上衣やセーラー服が目立つようになってきました。



<中庭のキンモクセイ>

来週16日(月)には「第2回6年生中学校登校」を実施し、校区の6年生が本校で1日を過ごします。続く、18日(水)・19日(木)の両日には、中間テストが控えています。生徒たちには、中間テストを機に、学習面にも改めて力を入れてほしいと思っています。20日(金)には、本校が例年大切にして取り組んでいる「人権集会」を実施します。この「人権集会」とそれに伴って設けている「人権週間(10/19～25)」は、今や本校の伝統ともいえるものです。

先日の「校内マラソン大会」では、生徒たちの前向きなよい表情を多く見ることができました。体育大会での「一生懸命はかっこいい」がまだまだ引き継がれているようで、うれしく思いました。この「一生懸命はかっこいい」は、**学校生活のあらゆる場面で「自分自身をさらにかっこよくさせる(成長させる)」魔法の言葉**だと思います。

マラソン大会の閉会式で、生徒たちに「今回のマラソン大会のように、取り組む前は億劫(おっくう)なことであっても、実際に取り組んでみれば、意外にもできてみたり、確かにしんどかったけれど、心配していたほどではなかったり、何とかやり切った自分がちょっとすごいと思えたりするなど、何らかの手応え(成果)は必ず得られる。**チャレンジしたからこそ、得られるものがある。**」ということを話しました。そして、「互いのがんばりをたたえ合う温かな心のつながりを大切にして、みんなでよりよく成長しよう」と呼びかけました。



次は、いよいよ中間テスト。「けテぶれ学習法」を使って、計画的に家庭学習にチャレンジしている生徒も増えてきています。得意な教科もあれば、苦手な教科もあるでしょう。苦手だからといって、全く手を付けないのは「かっこわるい」。苦手でも、とにかく取り組んでみる。「一生懸命はかっこいい」は、**勉強においても養父中生の合い言葉**です。

中間テストを乗り越えたら、次は文化祭です！

養父中ブランディング計画 進行中

校内マラソン大会

ぶちアルバム



<まだまだこれから>



<ぐいぐいと前へ>



<ゴールへ一気に加速>



<朝倉先生は全開マックス>

美術の授業にて



<余根田 直樹さん>



<余根田さんのアドバイス>



<長島 敏行さん>



<もう夢中です！>



<仕上がった「動物人間」>



文化祭で
展示したいね!



<仕上がった「新聞バッグ」>

坂本 誠志郎 選手へ



生徒会からの呼びかけにより、本校OBである阪神タイガースの坂本選手に、各クラスが「応援メッセージ」を作成し、このたび、球団に送付しました!



新人戦の結果



ソフトテニス部	10/7(土)	神美台スポーツ公園テニスコート	【団体戦】予選リーグで豊岡南中、港中に勝ち、決勝トーナメントへ。決勝トーナメントでは、生野中、朝来中に勝ち、いよいよ決勝戦で八鹿青深中と対戦。粘り強く食いついていくものの惜敗。11月には、準優勝校として県大会に出場します。
卓球部	10/7(土)	朝来市和田山体育センター	【個人戦】5名のメンバーのうち、〇〇君と〇〇〇君の2名が出場。〇〇〇君は1回戦を突破し、2回戦で惜敗。〇〇君はシードで出場し、健闘するも惜敗。2人の緩急取り混ぜた安定したプレイに感動しました。よく練習している成果がプレイに表れていました。

「To Be a Good School」(良い学校をつくろう)